



"Quoi de neuf ?" 1er numéro !!

publié le 22/09/2018

La revue de presse des élèves de l'ULIS



Les élèves du dispositif ULIS ont créé leur première revue de presse ! Intitulée "Quoi de neuf ?" , elle paraîtra chaque semaine grâce à un lien mis en ligne sur le site du collège.

Cette revue de presse est le fruit d'un travail de plusieurs séances. Après avoir lu un article du journal "Mon quotidien" de la semaine précédente, chaque élève doit ensuite en extraire les informations essentielles puis rédiger quelques phrases pour en résumer le contenu. Enfin, il doit mettre en forme son article via Libre Office Draw.

Le résultat (épatant !) est en ligne ici :

<https://www.flipsnack.com/dunantulis2018/revue-de-presse-dunant.html> ↗

Bonne lecture et n'hésitez pas à nous faire part de vos avis !